

DEPLACEMENT AU MANS A L'OCCASION DES RENCONTRES LE MANS-CB

Le samedi 1^{er} mars, plus de 40 supporters choletais se sont rendus à la salle mancelle d'Antarès afin d'encourager les joueurs de CB dans le cadre de la 21^{ème} journée de Championnat Pro A.

Les supporters ont fait le trajet en car en partance du Smash, vêtus des couleurs rouge et blanche ou de déguisements.

Les C'Bulls derrière Cholet basket au Mans

Certains supporters n'ont pas voulu manquer le derby entre Cholet basket et Le Mans qui se déroulait hier soir. Une quarantaine de mordus du club de supporters les C'Bulls ont effectué le court déplacement dans la Sarthe. Pour Pascal Savarit, le président des

C'Bulls, ce soutien à leurs favoris s'impose : « *C'est le seul déplacement de l'année, c'est un gros match, un derby, on a rassemblé ceux qui y croient malgré les résultats en montagne russe cette année .* »

Lire les résultats en pages sport



Une quarantaine de supporters sont allés soutenir Cholet basket au Mans.